
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形南町集会所検討委員会 令和 5年 1月 1日 

   歴史をひも解く。資金の準備はしているが・・・。 

シリーズ 「どうする？集会所」       

vol.3 

集会所つくるといっても資金はあるの？ 

町内会が設立された昭和４３年から平成１８年まで「センター運営

基金」平成１９年からは「会館積立金」として集会所建設の資金を

令和３年度末までに１５，６２６，６６６円積み立てているぞ。 

どれぐらいの基金を積み立ててどんな集会所を建てる計画なの？ 

昭和４５年に平屋で建設されたのち、昭和５９年に２回棟上げし

たプールハウスを使用しているが、いつ追い出だされるかわか

らない不安から積み立てを始めたようじゃ。 

だから具体的にいつ頃、どんな集会所をという計画はねぇ！！ 

え～！じゃ、お金は貯めたけど何も決まっていないってこと？ 

そうなんじゃ。 市民プールの運営継続が不透明なこと、これま

での積み立てが貯まってきたことから、いそいで準備を進めて

いかないと・・・。町内会設置以来の悲願（？）を達成する時がき

たんじゃ。 

おしらせパンダ 


